

Titel:	Schach in Montbéliard
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 99, S. 7
Datum:	29.04.1988
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek Asperger Straße 30 D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: http://www.dfi.de/

Schach in Montbéllard

Für den Schachclub SCE Ludwigsburg ist die Reise zu den französischen Schachfreunden "Roi Blanc Peugeot" in Montbéliard iedes Jahr der Abschluß der Punkterunde. Anlaß für die Fahrt ist seit 23 Jahren das "Internationale Mannschaftsschachturnier, das der französische Club veranstaltet und zu dem sich viele Mannschaften aus Europa treffen. Das Turnier ist eines der größten in Europa dank der guten Verbindungen, die "Roi Blanc Peugeot" zu den Spitzenclubs in Ost und West unterhält. Der SCE Ludwigsburg ist berechtigt, in der Spitzengruppe mitzuspielen, nachdem die Barockstädter sich 1965 in die Siegerliste eintragen konnten. Neben dem SCE fahren auch noch die Kornwestheimer Schachfreunde 59 und die Schachfreunde Möglingen nach Montbéliard. Im letzten Jahre konnten die Kornwestheimer Schachfreunde trotz starker Konkurrenz Pokalsieger werden. Gespielt wird in mehreren Klassen, dabei ist die Bedenkzeit auf 15 Minuten pro Partie und Spieler begrenzt. Das Turnier wird in der Halle "Polyfante" ausgetragen.

LK& NR PP S. } v. 29.4.88